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do ano de 2021, realizada no dia 16 de julho de 2021.

Aos dezesseis dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, às catorze horas, via plataforma

online Google Meets (sob o domínio “ufersa.edu.br”), realizou-se a 5ª Reunião Ordinária do

Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Direito da Ufersa do ano de 2021, sob a

Presidência do Professor Luiz Felipe Monteiro Seixas. Atendendo à convocação,

compareceram à reunião, além do Presidente, os Professores Ulisses Levy Silvério dos Reis,

Felipe Araújo Castro e Rodrigo Vieira Costa, na condição de conselheiros docentes;

compareceu também o estudante José Sarto Fulgêncio de Lima Filho, na condição de

representante discente. Ausente, justificadamente, o Professor Rafael Lamera Giesta Cabral.

Presentes, como ouvintes, as discentes Mariana Iasmim Bezerra Soares, Thalia Ferreira Cirilo

e Natália Viana Nogueira, além do docente Ramon Rebouças Nolasco de Oliveira. Verificado

o quórum de instalação, o Prof. Luiz Seixas saudou os presentes e leu a matéria posta em

pauta: I - Apreciação e deliberação sobre o pedido de prorrogação de prazo para

qualificação da dissertação requerido pelo discente Bonieck Batista Gomes; II -

Apreciação e deliberação dos estágios em docência das discentes Amanda Oliveira de

Sousa e Pollyana Araújo Soares; III - Apreciação e deliberação sobre os PGCC’s das

novas disciplinas do PPGD; IV - Discussão e deliberação sobre o edital do processo

seletivo de novos discentes do PPGD/Ufersa para 2022; e V - Outros informes. Colocada

em discussão a pauta, o Professor Luiz Felipe informou que o Professor Mário Maia solicitou



a inclusão de um ponto de pauta referente à inclusão do estágio de docência da discente

Thalia Ferreira Cirilo, que ficou definido como o novo item III, renumerando-se os

posteriores. Assim definido, iniciou-se a apreciação dos pontos. I - Apreciação e

deliberação sobre o pedido de prorrogação de prazo para qualificação da dissertação

requerido pelo discente Bonieck Batista Gomes: o Prof. Luiz Seixas informou que o pleito

do discente é motivado pelo fato de ele ter adoecido por Covid-19, o que dificultou a

realização da sua pesquisa; que ele apresentou vasta documentação relativa à justificativa

apresentada; que o orientador deu anuência ao pedido do discente. O Professor Rodrigo

Vieira informou que é sensível à situação e favorável à aprovação. Posto em discussão o

ponto de pauta, os membros do Colegiado, por unanimidade, aprovaram o pedido de

prorrogação para a qualificação do requerente, com prazo final para a realização da sessão em

16/08/2021. II - Apreciação e deliberação dos estágios em docência das discentes

Amanda Oliveira de Sousa e Pollyana Araújo Soares: o Prof. Luiz Seixas informou que as

discentes já integraram os estágios de docência relatados; que os relatórios foram aprovados

por todos os docentes envolvidos. Posto em discussão o ponto de pauta, os membros do

Colegiado, por unanimidade, aprovaram os relatórios protocolados pelas discentes. III -

Apreciação e deliberação sobre o estágio de docência da discente Thalia Ferreira Cirilo:

o Prof. Luiz Seixas informou que a discente solicitou a realização do seu estágio de docência

para a disciplina Filosofia Geral e Jurídica, no semestre letivo 2021.1, a partir de 19/07/2021;

que o orientador da discente anuiu com o pedido. Posto em discussão o ponto de pauta, os

membros do Colegiado, por unanimidade, aprovaram o pedido de realização do estágio de

docência da discente Thalia Ferreira Cirilo. IV - Apreciação e deliberação sobre os

PGCC’s das novas disciplinas do PPGD: o Prof. Luiz Seixas informou que as disciplinas

apresentadas foram protocoladas quando do credenciamento dos novos professores, no início

de 2021; que as disciplinas a serem aprovadas são as dos Professores Felipe Araújo Castro,

Marcelo Lauar Leite e Ramon Rebouças Nolasco de Oliveira, denominadas, respectivamente,

"Neoliberalismo e Razão Jurídica", "Fundamentos da Liberdade de Iniciativa" e "Educação

Jurídica, Conflituosidade e Profissionalização". A discente Natália Viana questionou se há

alguma perspectiva sobre os seminários do PPGD/Ufersa para o segundo semestre. O

Professor Luiz Seixas informou que existem algumas projeções, em especial a Aula Magna

2021.2 do PPGD, com participação do Professor Otávio Luiz Rodrigues Júnior, Coordenador

da Área do Direito na Capes; que a previsão é manter a dinâmica de uma conferência por

mês. Posto em discussão o ponto de pauta, os membros do Colegiado, por unanimidade,

aprovaram os Programas Gerais de Componentes Curriculares das disciplinas apresentadas.



V - Discussão e deliberação sobre o edital do processo seletivo de novos discentes do

PPGD/Ufersa para 2022: o Prof. Luiz Seixas apresentou aos membros do Colegiado a

minuta do edital elaborada pelo Professor Ulisses Reis; informou que a estrutura do

documento está muito similar às versões anteriores; que a seleção será híbrida, com prova

escrita presencial e as demais fases no modelo remoto, conforme deliberado na última

reunião ordinária do Colegiado; que projeta concluir o processo seletivo até dezembro, antes

do Natal do ano corrente; que projeta, se aprovar o edital hoje, publicá-lo na próxima

sexta-feira; que existe uma discussão sobre a legalidade e a constitucionalidade da resolução

da Ufersa que destina vagas exclusivas para servidores da instituição; que não é favorável a

manter esta destinação; que já provocou a PROPPG sobre a exigência de cumprimento desta

norma, mas não foi respondido; que teve acesso a um parecer da Procuradoria Federal da

Ufersa, o qual pode ser exibido, dizendo que a resolução mencionada é ilegal; que o

Procurador, em conversa informal, solicitou que essa questão fosse suscitada em pedido de

parecer específico; que encaminhará o pedido de aprovação do edital sem a destinação

reservadas das vagas. O discente Sarto Filho questionou se há previsão na minuta do edital

caso algum candidato manifeste sintomas de doença; se há alguma alternativa de como

proceder com o processo, caso a pandemia piore. O Professor Luiz Seixas informou que o

próprio edital contém normas estipulando a possibilidade de reconfiguração da realização do

processo seletivo, caso surjam questões que tornem sanitariamente insegura a sua realização.

O Professor Felipe Castro informou que os editais da CPPS da Ufersa não possuem esse tipo

de previsão. O Professor Rodrigo Vieira questionou se não haveria possibilidade de demandar

a participação do corpo médico da Ufersa diante de questões que possam ocorrer durante o

certame. O Professor Luiz Seixas concordou com a ideia e se propôs a solicitar apoio do setor

médico da Ufersa para ajudar no certame. O Professor Ulisses Reis suscitou o

encaminhamento de, em relação à possibilidade de algum candidato aparecer com sintomas

de Covid-19 no momento da realização da prova escrita, solicitar-se apoio da equipe médica

da Universidade para auxílio e encaminhamento, o que deve ser articulado pela Coordenação

do Programa. O discente Sarto Filho sugeriu que, na semana anterior à realização da prova

escrita, fossem publicadas diretrizes sobre a dinâmica de realização da prova. O Professor

Ulisses Reis informou que concorda com a ideia do discente Sarto Filho. Posto em discussão

o ponto de pauta, os membros do Colegiado, por unanimidade, aprovaram o edital minutado e

apresentado pela Coordenação, com as datas expostas na reunião, sem a previsão de reserva

de vagas para servidores da Ufersa, com base no entendimento sustentado pela Procuradoria

Federal da Ufersa no Parecer n. 218/2017/GAB/PF-UFERSA/PGF/AGU. VI - Outros



informes: o Prof. Luiz Seixas informou que será mantida a dinâmica de, no mínimo, um

evento por mês, em 2021.2. O Professor Ulisses Reis informou que a Coordenação iniciará

um processo de estabelecimento de convênios com outros Programas de Pós-Graduação em

Direito. Nada mais havendo a tratar, às quinze horas e vinte minutos, o Presidente encerrou

os trabalhos agradecendo a presença de todos e finalizando a ata, que foi por ele lavrada para

ser lida e assinada pelos membros do Colegiado de Curso.

Mossoró/RN, 16 de julho de 2021.

Membros do Colegiado

Felipe Araújo Castro__________________________________________________________
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Ulisses Levy Silvério dos Reis __________________________________________________
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